

## PEMBUKAAN MAIN DEALER TVS DI SUMSEL & DEALER DI CILEDUG

# Saatnya Lari Kencang!



FOTO: ANDEKA

**E**kstensi dengan jaringan dealer lengkap 3S (sales/penjualan-service/bengkel- spare-parts/suku cadang). Sebagai komitmen untuk berekspansi jangka panjang dan semakin dekat dengan konsumen sepeda motor Indonesia, produsen sepeda motor India, PT TVS Motor Company Indonesia (TMCI) terus kembangkan jaringan dealernya di Indonesia.

Selain sudah merambah beberapa wilayah Sumatra, Jawa, Bali, Kalimantan,

di bumi Sriwijaya, Palembang pada Rabu (5/12) lalu dan di Ciledug, Tangerang, Banten (13/12).

Main dealer Palembang di bawah bendera PT Anugrah Jaya Motor (AJM) di Jl. H. Burlian No. 1593 KM 6.5 Sukabangun (Depan Pundi Kayu) Palembang.

Sedang di Ciledug, oleh PT Motomart Multi Artha yang sebelumnya sudah jadi Regional Distributor (Main Dealer) TVS Motor untuk propinsi Banten dan buka showroom di Jl. Gatot Subroto Km 6.8,

Jatake Jatiuwung, Tangerang. Nah, buat yang di Ciledug, ada di Jl. Boulevard Graha Raya Blok A1 Kav. 56 C, Ciledug, Tangerang

Setiap dealer TVS Motor berkonsep 3S (sales/penjualan - service/bengkel - spare-parts/suku cadang). "Merupakan kebanggaan bagi kami menjadi Regional Distributor TVS Motor di propinsi Sumatra Selatan. Kami yakin dari pabrik TVS Motor di Karawang Jabar selalu menghadirkan sepeda motor berkualitas. Dengan strategi berpromosi secara konsisten didukung pelayanan bengkel dan ketersediaan suku cadang, kami yakin TVS Motor dapat diterima masyarakat Palembang," ujar Gidion Ferry Matius Salim, direktur PT AJM.

Hal sama diungkapkan Chandra Adypranata, Direktur PT Motomart Multi Artha - Motomart. "Selain bisa lihat unitnya, konsumen juga tes lebih dulu dan gratis!" ajak Gidion dan Adypranata dari tempat terpisah.

"Eksistensi TVS Motor di Indonesia sudah semakin diterima oleh konsumen sepeda motor Indonesia. Terbukti sudah lebih dari 65 ribu yang menggunakan TVS Neo, TVS RockZ, TVS Tormax serta TVS Apache dan TVS Motor telah selalu merilis sepeda motor yang tangguh dan kuat oleh



Gunting pita awal yang bagus

konsumen kami. Tahun depan TVS Motor akan merilis produk baru varian skutik dan sport," ujar R. Anandakrishnan, Presiden Direktur PT TMCI saat menghadiri peresmian Regional Distributor TVS Motor untuk wilayah Sumsel dan Ciledug, Tangerang.

Untuk lembaga pembiayaan, lanjut Anandakrishnan, TVS didukung Adira Finance, Summit Oto Finance, Al Ijarah, Mandiri Tunas Finance, Mandala Finance dan lainnya.

Kini para peminat roda dua di wilayah Palembang dan Tangerang bisa jajal langsung keandalan motor TVS Apache RTR 180 cc dan 160 cc, bebek irit TVS Neo XR 110 cc, bebek bernyanyi TVS RockZ 125 cc dan TVS Tormax 150 cc untuk kawula muda yang stylish.



Didukung teknisi dan peralatan memadai

Oh ya, untuk wilayah Jabotabek, showroom TVS Motor telah hadir pula di Kalimalang, Palmerah, Bambu Apus, Jatake, Leuwiliang Bogor dan Kalideres, serta akan segera hadir di Kelapa Dua Tangerang. • Acp, DIC



Jaringan TVS Motor terus berkembang di Ciledug, Tangerang